

Eifrig gespendet

Maifest zugunsten eines Elektro-Krippenwagens für BRK-Haus der Kinder

Arrach. (mm) Baubeginn April 2013, Richtfest Mai 2013, Eröffnung Oktober 2013, erstes Maifest mit Tag der offenen Tür im Mai 2014 – soweit einige Eckdaten zum zweigruppigen Kindergarten mit Kinderkrippe in der Gemeinde Arrach. Mehr als fünf Jahre ist es also schon her, seit das BRK Haus der Kinder St. Leonhard voller Leben ist.

Am Sonntag fand auf Einladung des Elternbeirates das Maifest statt. Gleich zu Beginn der Veranstaltung wurde ein Maibaum aufgestellt, um den die beiden Kindergartengruppen jeweils einen Tanz aufführten. Danach sorgten Corinna Frisch und Manuel Drexler im Gruppenraum,

wo Bierzeltgarnituren aufgestellt worden waren, für musikalische Unterhaltung, wobei sie hierfür keinen einzigen Cent haben wollten. Die Gäste konnten dann bei Kaffee und Kuchen, Leberkäsemmeln und Schnittlauchbrot (alles gespendet) einen unterhaltsamen Nachmittag verbringen. Essen und Getränke waren frei. Der Elternbeirat hoffte jedoch auf jede Menge Spenden, zumal mit dem Erlös ein Elektro-Krippenwagen finanziert werden soll.

Kindergartenleiterin Antonia Wiesmüller zeigte sich erfreut darüber, dass hierzu neben Kindergarten- und Krippenkindern, ein Groß-

teil der Eltern, weitere Angehörige sowie etliche weitere Förderer gekommen waren. Besonders erfreulich war der Besuch einer Abordnung des Frauenbundes Haibühl-Ottenszell, zumal die Frauen um Vorsitzende Maria Reiner 250 Euro für die Anschaffung des gewünschten Fahrzeuges überreichten. Ihnen allen und natürlich auch all denjenigen, die zum Gelingen des Festes, egal auf welche Weise, einen Beitrag geleistet haben, galt ihre Dankbarkeit. Referatsleiter Stefan Raab, der ebenfalls vor Ort war, würdigte im Namen des BRK die Arbeit des Elternbeirates mit Ulrike Schmid an der Spitze.



Gleich zu Beginn wurde ein Maibaum aufgestellt, um den die Kindergartengruppen einen Tanz aufführten.



Eine Abordnung des Frauenbundes Haibühl-Ottenszell um Vorsitzende Maria Reiner überreichte 250 Euro für die Anschaffung des gewünschten Elektro-Krippenwagens an die HdK-Leiterin.

Fotos: Münsterer